



Denuncian coacción de voto a petroleros

MAYOLO LÓPEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Dirigentes del PAN, PRI y PRD acusaron ayer que el llamado que hizo el líder del gremio petrolero, Ricardo Aldana, a los trabajadores de Pemex a votar por la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, es un acto de presión para lograr un voto corporativo, lo que es ilegal.

Marko Cortés, dirigente nacional del blanquiazul, apremió a los sindicalizados de Pemex a presentar una denuncia en caso de que se sientan amedrentados por la cúpula del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM).

“Hago un llamado a los trabajadores sindicalizados de Pemex, de maestros, de médicos y enfermeras a que no acaten la línea de sus líderes y tomen su decisión en libertad”, exhortó el dirigente panista.

REFORMA publicó el viernes pasado que Aldana había llamado a los sindicalizados de la empresa petrolera del Estado a votar por Sheinbaum, pero no por Morena.

“Si las y los trabajadores de Pemex se sienten agravia-

dos, pueden presentar su denuncia. Cuentan con la asesoría del PAN. Debemos evitar cualquier atropello a la dignidad de las personas. Este es un claro delito electoral y debe ser denunciado, investigado y sancionado”, advirtió Cortés.

En tanto, el diputado priista Rubén Moreira advirtió que el llamado de Aldana es el regreso del voto corporativo ahora a favor de Sheinbaum.

“Esto es coacción del voto. Preocupan esas expresiones del dirigente, el voto no debe ser por presión de Morena a las dirigencias sindicales”, agregó.

Jesús Zambrano, dirigente del PRD, acusó presión del Gobierno al sindicato.

“Quieren quedarse con los votos del sindicato petrolero de manera corporativa en favor de Sheinbaum”, señaló.

Sin embargo, dijo, es difícil que la cúpula sindical pueda cumplir con el voto corporativo a favor de Morena.

“Los trabajadores no van a votar ni por Claudia ni mucho menos por Morena, que ha demostrado que no está apoyando sus causas”, sostuvo el perredista.